



Unser Schulfest

Unser Schulfest fand bei herrlichem Wetter statt und es wird uns in sehr guter Erinnerung bleiben. Alle Stenzis haben in ausgelassener Stimmung gefeiert und die Kinder hatten viel Freude an den zahlreichen Spielstationen. Besonderer Dank gilt der Metzgerei Odenkirchen, die wieder einmal mit ihren leckeren Grillspezialitäten zum Gelingen der Feier beigetragen hat. Neben vielen Stenzi-Hoodies, die der Förderverein verkaufen konnte, haben wir einen Erlös von rund 2500 € erzielt. Vom Erlös gehen 500 € an den Förderverein, 300 € an Burundi-Kids und von dem Rest werden wir eine Musikbox für den Dienstagszug sowie Freiarbeitsmaterial für die Lernzeit anschaffen. Sie finden einen Bericht über unser schönes Schulfest mit Fotos im Stenzi-Funk auf unserer Homepage: [Unser Schulfest am 14.09.2024 – GGS Stenzelbergstraße \(ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de\)](https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de)
Einige Kuchenformen und Tablettts stehen noch im Foyer der Schule und können dort abgeholt werden!

Förderverein

Sind Sie schon Mitglied? Ohne den Förderverein wären viele Aktionen und Anschaffungen für die Schule nicht möglich. Alle Kinder haben im Ranzen eine Beitrittserklärung und wir freuen uns über jedes neue Mitglied. Danke für Ihre Unterstützung!

Nächster Termin des Beratungsangebotes des schulpsychologischen Dienstes von Herrn Lüdeke am 02.10.2024 von 12 bis 16 Uhr

Das Angebot richtet sich an Eltern und das schulische Personal und umfasst Beratung beispielsweise zu Lern- und Leistungsproblemen, Ängsten, Störverhalten im Unterricht sowie zu allen Fragen rund um die schulische Entwicklung der Kinder. Bitte schreiben Sie eine Mail, wenn Sie ein Beratungsgespräch wünschen.

Jahresterminplan des Schuljahres 2024/25 tagesaktuell

Den Jahresterminplan finden Sie auf der Homepage. Wie gewohnt werden Aktualisierungen regelmäßig vorgenommen: <https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/termine/>

Bitte vormerken! Sankt Martin am 08.11.2024

Unser diesjähriger Sankt Martinszug findet am Freitag, 08.11.2024 um 17 Uhr statt. Weitere Informationen rund um Sankt Martin folgen am Montag nach den Ferien.

Für das Martinsfeuer benötigen wir noch dringend Feuerholz. Wir bitten um Spenden, die bei Fritz abgegeben werden können oder nehmen Sie Kontakt mit ihm (0152-54547215) auf.

Athletik-Projekt

Wir freuen uns, dass das „Athletik-Projekt“ fortgesetzt werden kann. Die Trainer:innen verschiedener Sportarten (Leichtathletik, Basketball etc.) werden den Sportunterricht an zwei Tagen der Woche begleiten. Dabei wechseln die Tage im Laufe des Schuljahres. Zurzeit findet am Montag und Mittwoch Basketball statt.

AGs starten nach den Herbstferien

Wir freuen uns auf die vielen AGs, die nach den Ferien starten werden. **Den AG-Wahlzettel haben Sie bereits bekommen und Sie müssen ihn bitte bis Freitag, 11.10.2024 abgeben.**

Sprechzeit aller Lehrkräfte

Die Sprechzeiten aller Lehrkräfte sind auf unserer Homepage veröffentlicht. Bitte melden Sie sich vorher per Mail bei der entsprechenden Lehrkraft an.

<https://www.ggs-stenzelbergstrasse-koeln.de/sprechstunden-des-lehrerkollegiums/>

Neue Schulpflegschaftsvorsitzende unserer Schule, herzlich Willkommen Frau Mäurer!

Frau Mäurer ist unsere neue Schulpflegschaftsvorsitzende. Vielen Dank an sie und auch an alle Eltern, die sich in der Schulpflegschaft engagieren. Sie können Frau Mäurer über folgende Mailadresse erreichen: praxismaeurer@gmx.de.



2. Stenzi-Infobrief Schuljahr 2024/25, 30.09.2024

Bibi-Umgestaltung

Unsere Bibi wurde umgestaltet. Vielen Dank an alle helfende Hände! Die Bibi ist nun viel schöner, heller sowie aufgeräumter und lädt zum Verweilen und Lesen ein.

Neue Sonnenschirme

Die Sonnenschirme sind nun geliefert worden und werden uns im Sommer gute Dienste erweisen und große Teile unseres sonnigen Schulhofes beschatten.

Erstes Vorbereitungstreffen für Karneval 2025

Die jecke Zeit steht vor der Tür und wir treffen uns zum ersten Vorbereitungstreffen für den Dienstags-Zug. Es geht um einen ersten Austausch von Kostümideen.

Wir freuen uns über zahlreiche Ideen und eine rege Beteiligung am ersten Treffen.

Termin: Mittwoch, 30.10.2024 um 19 Uhr in Raum A103.